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令和５年度第２回河南町入札監視委員会 議事概要 

開催日時 令和６年２月２２日（木）１３時３０分から１５時２５分まで 

開催場所 河南町役場庁舎２階庁議室 

出 席 者 

委員３名 

町長、総合政策部長、まち創造部長、教・育部長、農林商工観光課長、こども１

ばん課長、教育課長、総務課長、こども１ばん課職員１名、教育課職員１名、契

約検査室長、契約検査室職員１名 

 

議事概要 

 

 

 

 

令和５年度第２回河南町入札監視委員会の議事概要は、次のとおりです。 

【対象期間：令和５年８月１日から令和５年１２月３１日まで】 

1. 入札参加停止措置の運用状況について 

今回の対象期間内で２件の入札参加停止措置について事務局から報告があり

ました。 

〈主な質問及び意見〉 

特に意見はありませんでした。 

 

2. 談合情報等の処理状況について 

対象期間内での談合情報はありませんでした。 

 

3. 入札・契約状況及び抽出事案について 

今回該当期間内に、本町が入札または随意契約を締結した１３０万円を超え

る工事、５０万円を超える委託及び８０万円を超える物品購入の入札・契約状

況の報告があり、対象契約案件５８件の中から抽出された次の４件の概要、入

札の経緯、落札者の決定等について、契約検査室及び担当部局より説明し審議

が行われました。 

 

（１）抽出事案 

① 令和５年度 道の駅かなん駐車場整備工事 

（契約金額：２５，９０２，８００円） 

② 河南町子ども・子育て支援事業計画策定業務委託（入札不調） 

③ 河南町校務支援システム等クラウドシステムサービス利用 

（契約金額：１１４，８８６，２００円） 

④ 河南町コミュテイバス運行業務委託（その１） 

（契約金額：２２，３０３，６００円） 

河南町コミュテイバス運行業務委託（その２） 

（契約金額：２３，６６４，３００円） 

河南町コミュテイバス運行業務委託（その３） 

（契約金額：４３，９４５，０００円） 
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河南町コミュテイバス運行業務委託（その４） 

（契約金額：２６，４４２，５７４円） 

 

（２）主な質問及び意見 

① の抽出事案について 

【抽出理由】 

一般競争入札案件の中で、最も契約金額(25,902,800円)が高く、入札過程の

説明を受けたいことから抽出をされた。 

 

〈主な質問及び意見〉 

・この土地は町有地か、いつ取得したのか？ 

（回答）現在は河南町の土地開発公社で所有しており、平成２７年・２８年に

先行取得しております。 

 

・元々開発の予定があり土地を購入したのか？ 

（回答）当初の予定より道の駅の来場者が増え、駐車場不足が課題となってお

りました。それを受けて土地開発公社で土地を先行取得しました。また、

平成２７年度に「道の駅かなん」再整備構想をたて、構想の中では駐車

場と別にコンテンツ棟ということで建物を建てる構想もありましたが、

運営する業者が見つからず、建物については保留となっています。 

 

・土地を先行取得した後、そのまま置いていた訳ではないのか？ 

（回答）コンテンツ棟の運営法人が決まり次第、一度に整備するつもりだった

が、なかなか決まらず、駐車場だけ先行して整備しました。また、今ま

でも舗装していない中で、道路手前部分を仮の駐車場として使用してい

ましたが、近隣住民から砂ぼこり等の問題も出ており、また、本来使え

る面積の半分程度しか使えていませんでした。今回、奥まで整備するこ

とで駐車場やコンテンツ棟の将来建設予定地として使えるようになりま

した。 

 

② の抽出事案について 

【抽出理由】 

指名競争入札案件の中で、入札不調になったことから、不調となった要因及

び今後の契約方針等について、説明を受けたいことから抽出をされた。 

 

〈主な質問及び意見〉 

・第１期・第２期の入札状況は？ 

（回答）第１期・第２期はニーズ調査と計画策定を分けて入札をしています。

第１期のニーズ調査は指名１３者中応札数７者、計画策定は指名８者中

応札数３者でした。第２期のニーズ調査は指名１４者中応札数６者、計
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画策定は指名１４者中応札数３者でした。 

 

・今回はニーズ調査と計画策定は一緒だったのか？その理由は？ 

（回答）今回は一緒でした。今までニーズ調査と計画策定を分けていたところ

別々の契約業者となり、一体的に実施する方が計画を立てやすいと考え

たためです。 

 

・今回の契約金額は前回のニーズ調査と計画策定を合わせた金額となったの

か？ 

（回答）前回の実施が５年前ということもあり、前回実施分のニーズ調査と計

画策定を合わせた金額より少し増額した金額となりました。 

 

・入札時期は前回、前々回と比べて同じぐらいだったのか？ 

（回答）ニーズ調査や計画策定にあたり大阪府や国から調査項目等の通知があ

るが、その通知が１０月末になったことにより、前回より遅い入札時期

となりました。 

 

・応札者がいないことについては？ 

（回答）こども子育て以外の業務においても計画策定業務があり、時期的に他

の計画策定業務と重なったことで他市町村の設計価格が高いところから

優先して応札していったものと考えています。 

・不調の要因として設計価格が低いことがあるなら次回以降は予算要求の段階

で価格検討していかないといけない。 

 

・計画策定について他市町村から流用はできないのか？ 

（回答）各市町村によって施策等も異なるため、流用するというのは難しいで

す。 

 

・入札不調の後、契約業者は決まったのか？ 

（回答）河南町の別の計画策定業務にて契約していた業者と随意契約を締結し

ました。 

 

③ の抽出事案について 

【抽出理由】 

随意契約案件の中で、最も契約金額(114,886,200円)が高く、公募型プロポー

ザル方式で実施していることから、募集要項等について、説明を受けたいこ

とから抽出をされた。 

 

〈主な質問及び意見〉 

・他の市町村も同じ時期にシステム更新を行っているのか？ 
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（回答）河南町は５年前の小学校統合の時期にシステムを導入したため、他市

町村も一斉にシステム導入を行ったわけではないです。 

 

・採点する上で契約業者を選んだ理由はなにか？ 

（回答）校務支援システムの機能面において、学校の先生が既存のシステムを

使ってる中での不満点が改善されている点で評価が分かれたと考えてい

ます。 

 

・契約金額の積算はどのように行ったのか？ 

（回答）現行のシステムと搭載する機能面は同じであるため、現行の契約金額

を上限価格に設定しました。 

 

・この契約には保守は含まれているのか？ 

（回答）保守も含まれています。 

 

④ の抽出事案について 

【抽出理由】 

随意契約案件の中で、地域的に関心のある案件であり、契約過程及び業者選

定理由について、説明を受けたいことから抽出をされた。 

 

〈主な質問及び意見〉 

・バスの運賃はどのバスに乗っても同じか？ 

（回答）当面は混乱等の無いように、金剛バスの最終の運賃をそのまま継承し

一律の運賃としています。 

 

・その１だけ契約開始日が２月１日になっているのはなぜか？ 

（回答）その１は既存のコミュテイバス（カナちゃんバス）の契約であり、毎

年２月１日から翌年１月３１日までの契約になっていたことから開始日

が２月１日からとなっています。 

 

・将来的にこのまま継続していくつもりか？ 

（回答）運輸局の一般乗合旅客自動車運送の許可を取っている事業者に全て委

託していきたいと考えている。現在の状況から見ますと収益の赤字につ

いては、自治体で全て負担するため事業者が運転手の確保が出来れば可

能であると考えている。 

 

・契約業者の費用負担はないか？ 

（回答）運行業務の委託になるため、車両の修理費用等は町負担となっていま

す。 
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（３）審議の結果 

抽出審議した４件の案件については、入札及び契約状況は概ね適正な手続で

行われたと認められる。 

 

4. その他 

なし。 

 

5. 問い合わせ先 

 河南町総務部契約検査室 電話番号 0721-93-2500（内線 360・361） 

 


